



## Bulletin Communal d'Information

# CHILLY - MAZARIN



## EDITORIAL

Cela fait maintenant plus de six mois que la nouvelle Municipalité d'Union de la Gauche à direction socialiste est au travail. C'est dire que d'ores et déjà un premier bilan de son action peut être dressé.

Dans ce Bulletin N° 3, de larges développements sont consacrés aux questions budgétaires, et notamment à l'adoption du Budget supplémentaire par le Conseil Municipal du 17 Octobre. L'Adjoint aux Finances, Roland GRUNBERG vous explique par ailleurs, les grandes orientations de la saine gestion budgétaire menée par la Municipalité.

Trois réalisations importantes ont été inscrites au Budget supplémentaire 1977 :

- en premier lieu, l'aménagement de l'Hôtel des Postes de l'Avenue Mazarin. Nous avons eu à surmonter de grosses difficultés, en raison des insuffisances du dossier laissé par nos prédécesseurs. Difficultés techniques, mais aussi difficultés financières. A la suite du refus de la Caisse des Dépôts de nous consentir (en application du Plan Baïre),

l'emprunt nécessaire aux travaux, nous avons dû recourir dans des conditions beaucoup plus onéreuses, aux services d'une compagnie d'assurances. Mais aujourd'hui, la plupart des problèmes sont réglés, les travaux ont commencé et nos concitoyens disposeront, enfin, dans quelques mois, d'une poste adaptée à leurs besoins.

- en second lieu, l'aménagement d'un chemin pour piétons et pour cyclistes, Rue d'Athis.

- en troisième lieu, la réalisation d'une liaison piétonnière vers la gare de Balizy-Gravigny. Dans ce dernier cas, une fois obtenu l'accord définitif des trois propriétaires de terrains concernés, les travaux pourront très vite débiter.

La nouvelle politique de l'information se met en place : Bulletin communal régulier ouvert aux associations, sortie d'un Guide administratif, installation de nouveaux panneaux administratifs, contacts permanents avec la presse etc...

Parallèlement, la mission du service de l'Accueil en Mairie a été étendue, tandis que les consultations juridiques gratuites connaissent un grand succès. Quant aux commissions extra - municipales, toutes fonctionnent aujourd'hui, certaines d'entre elles s'étant déjà réunies plusieurs fois.

Cependant, la situation économique et sociale ne manque pas d'avoir d'importantes répercussions sur la vie quotidienne des habitants de la commune. La Municipalité soutient l'action des travailleurs d'Hélio-Cachan qui ont réoccupé leur entreprise pour défendre leur droit au travail : notamment des repas sont servis régulièrement aux intéressés, mais le Sous-Préfet a refusé d'approuver la délibération du Bureau d'Aide Sociale octroyant une aide de 300 francs à chacun d'entre eux !!!

D'une manière générale, l'augmentation du nombre des chômeurs nous a amenés à renforcer les moyens mis à la disposition du Bureau d'Aide Sociale pour aider les familles en difficulté.

Au plan de la défense de l'environnement et du cadre de vie, la Municipalité poursuit son action contre le projet d'Autoroute A.87 et a fait connaître son hostilité totale à l'implantation d'un anneau de vitesse régional pour motards.

Pour les habitants des Champarts, une navette va être instituée les jours de marché et une livraison de pain assurée régulièrement.

Il faut noter également dans le domaine scolaire, l'effort considérable qui consistera en 1978 (de janvier à fin juin), à envoyer 13 classes au Montcel, soit en classes de neige, soit en classes « vertes ».

Mais pour « changer la vie », il faut également assurer l'animation Socio-culturelle de la ville. La Municipalité s'en préoccupe activement. Le gros succès populaire de la soirée Guy BEDOS du 7 Octobre (1.200 entrées) ne pouvait que nous inciter à accueillir RUFUS le 19 Novembre au Centre Culturel.

La très grande réussite de la manifestation « Arts et Antiquités » du 23 Octobre sera le premier jalon d'une politique d'animation du Vieux Chilly.

De même que les conditions très satisfaisantes dans lesquelles s'est passé le « Repas des Anciens », du 9 Octobre, traduisent, là aussi, la volonté d'une politique nouvelle à l'égard des personnes âgées.

G. FUNES  
Maire de Chilly-Mazarin  
Conseiller Général de l'Essonne